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REQUEST FOR PROPOSAL (RFP) 
 

AMENDMENT 2 
 

JANITORIAL SERVICES 
 

Bid Submission Deadline: 
November 29, 2023 at 2:00 pm (EST) 

 

 
 
 
 
Submit Bids to: 
Canada Post Corporation’s (CPC) Connect service 
Or 
By Fax 819-997-9776 
 
Reference: CSA File No. 9F030-23-0066 
 
Note: Please read this Request for Proposal carefully for further details on the requirements and bid 
 submission instructions. 

 
 
 
 
 

November 15, 2023 
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This amendment is to modify the date of the optional site visit and to extend the 
bid submission deadline. 
 
Optional site visit 
Delete in its entirety. 
 
Insert : 
 
It is recommended that the Bidder or a representative of the Bidder visit the work site. 
Arrangements have been made for the site visit to be held at Canadian Space Agency 
on November 23, 2023 at 10:00 AM (EST), at 6767 Route de l’Aeroport, Saint-Hubert, 
J3Y 8Y9. 
 
Bidders are requested to communicate with the Contracting Authority no later than 
November 20, 2023 at 2:00 PM (EST) to confirm attendance and provide the name(s) of 
the person(s) who will attend. Bidders may be requested to sign an attendance sheet. 
Bidders who do not attend or do not send a representative will not be given an alternative 
appointment, but they will not be precluded from submitting a bid. Any clarifications or 
changes to the bid solicitation resulting from the site visit will be included as an 
amendment to the bid solicitation. 

* 
Delete : Bid submission deadline on November 27, 2023 at 2:00 pm (EST) 
Insert : Bid submission deadline on November 29, 2023 at 2:00 pm (EST). 

 
 
 

*ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN THE SAME* 
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DEMANDE DE PROPOSITION (DDP) 
 

MODIFICATION 2 
 

 
SERVICES D’ENTRETIEN MÉNAGER 

 
 
 
 

Date de clôture de la période de soumission : 
29 novembre 2023 à 14h00 (HNE) 

 
 
 
 

Transmettre les soumissions à  
Service Connexion de la Société canadienne des postes (SCP) 

ou  
par fax 819-997-9776 
 
 
Référence: Dossier ASC no. 9F030-23-0066 
 
 
Note : Veuillez lire attentivement la présente demande pour plus de détails sur les exigences et les 

instructions relatives à la présentation des soumissions. 
 
 

 
 

15 novembre 2023 
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Cette modification est pour modifier la date de la visite facultative des lieux et 
pour prolonger la date de clôture de la période de soumission. 
 
Visite facultative des lieux 
Supprimer en totalité. 
 
Insérer : 
 
Il est recommandé que le soumissionnaire ou un représentant de ce dernier visite les 
lieux où seront réalisés les travaux. Des dispositions ont été prises pour la visite des lieux, 
qui se tiendra à l’Agence spatiale canadienne, le 23 novembre 2023 à 10h00 (HNE) et 
se tiendra au 6767 route de l’Aeroport, Saint-Hubert, J3Y 8Y9 
 
Les soumissionnaires sont priés de communiquer avec l'autorité contractante au plus tard 
le 20 novembre 2023 à 14h00 (HNE) pour confirmer leur présence et fournir le nom de la 
ou des personnes qui assisteront à la visite. On pourrait demander aux soumissionnaires 
de signer une feuille de présence. Aucun autre rendez-vous ne sera accordé aux 
soumissionnaires qui ne participeront pas à la visite ou qui n'enverront pas de 
représentant. Les soumissionnaires qui ne participeront pas à la visite pourront tout de 
même présenter une soumission. Toute précision ou tout changement apporté à la 
demande de soumissions à la suite de la visite des lieux sera inclus dans la demande de 
soumissions, sous la forme d'une modification. 
 
* 
Supprimer : Date de clôture de la période de soumission au 27 novembre 2023 à 14h00 
(HNE) 
Insérer : Date de clôture de la période de soumission au 29 novembre 2023 à 14h00 
(HNE) 
 
 
 
 
*TOUTES LES AUTRES CLAUSES ET CONDITIONS DEMEURENT LES MÊMES* 
 
 
 
 
 


